

阿禮の里

ホームページ：<https://www.fureai-cloud.jp/shiojirihigashi-e>

「子どもの仕事は遊ぶこと、勉強すること、大きくなること」 ～5年生の言葉より～

地域にある学校として

10月18日（土）に開催された塩尻東地区公民館まつりにて、本校の金管バンドがステージ発表を行いました。日頃より地域の方には楽器の運搬等でお世話になっており、今回は地域の方へのお礼の意味でも演奏させていただきました。

また、塩尻警察署より「わが家のセーフティーリーダー」の委嘱を受けている6年生が特殊詐欺の防止をはじめとする防犯に関する学習の成果を発表し、参加者へ防犯メッセージが書かれたシールを貼ったリボンを手渡しました。

本校はコミュニティスクールとして地域に関わる場を大事にし、地域から学ぶことに重点的に取り組んできました。自他を大切にできる、思いやりのある子どもを育てるにあたり、引き続き地域からのお力添えをいただけますよう、よろしくお願ひいたします。



幼保と小の架け橋を考える

10月1日（水）に長野県全体で幼年教育を考える研究会が本校で開催されました。本年度は本校と塩尻東保育園、みずほ保育園が市の幼年教育研究の指定を受けており、年度初めから幼保小の学びの接続を研究してきました。

授業参観の後の研究会では保育園の先生方から「やってみたい！」という子どもの気持ちを拾い、イメージをふくらませることが大事だと感じた」「1年生の授業では子どもが活動に没頭できる環境を作っていて、よかった」などという声をいただき、大変参考になりました。

本年度は先生方の「やりたい」を大事にした研究を保育園と進めてきました。子どもの自主性のためには、まずは先生方の自主性です。



ダンス・トゥ・ザ・ミュージック

音楽会に向けて子どもたちは毎日練習をがんばってきました。音楽会1週間前、先生が演奏する鍵盤ハーモニカに合わせてダンスをしている子どもたちがいました。

昨年の運動会でダンスをした時の曲が演奏されると、「こっちで踊ろうよ」や「みんなも一緒に踊ろうよ」という声があちこちから聞こえました。曲のアンコールも出て、和気あいあいとしたいい時間を過ごしたようです。

保育園や幼稚園で自然に歌を歌い、踊るという経験をたくさんしてきた子どもたちです。音を楽しむことで、音楽会に向けた練習にも力が入ってきました。





11月 の予定

3日(月) 文化の日



5日(水) 2年乗り物遠足
6年体重測定・視力検査

6日(木) 5・6年こころの劇場 検尿二次
3年消防団出前授業 4年体重測定・視力検査

7日(金) 5年体重測定・視力検査

8日(土) PTA作業

10日(月) 1年スケート教室 PTA作業(ベルマーク)
3年体重測定・視力検査

11日(火) 2年体重測定・視力検査

12日(水) 6年修学旅行①
1年保護者給食試食会

13日(木) 6年修学旅行②

14日(金) 6年計画休業

17日(月) なかよし旬間(～28日)
2年スケート教室 1年体重測定・視力検査

18日(火) PTA学年文化部

19日(水) PTA代表役員会⑥選挙委員会④
3年運動習慣事業(ヘキサスロン)

20日(木) 来入児検診・検査
(3時間授業 下校12:55)

21日(金) 授業参観④

23日(日) 勤労感謝の日



24日(月) 振替休日

26日(水) マラソンタイム(朝)(参観可)

※この他、水曜日には「放課後復習コーナー」があります。



来月より人権教育旬間が始まります。子どもの人権を守るために、体罰の根絶に取り組んでいるところですが、同時にいじめに対する感度を高めることも重要であると考えます。

学校としてはいじめ防止対策推進法第13条に基づく「学校いじめ防止基本方針」を作り、いじめの早期発見と対応、日頃の指導に取り組んでいますが、案件によっては専門機関との連携を図っていく必要があります。特にいじめが重大な犯罪行為に相当しうると認めた場合は、警察への相談を行うことがあることをご承知おきください。

本校ではボランティアを募集しています。お気軽に学校(教頭)までお問い合わせください。

- ・放課後学習コーナーでの学習等の見守り
(毎週水曜日 15:15~16:15)
- ・読み聞かせ(年数回 8:20~8:30)
- ・金管バンド指導(火曜日~金曜日の7:40~8:10)

学校HPはこちらで検索を。
最新の情報を掲載しています。

塩尻東小学校

